



Zur neuen Saison konnten wir das Unternehmen Wittmann Immobilien aus Rottenburg an der Laaber als Partner gewinnen. Inhaber Christoph Wittmann ist begeistert vom Eishockey und der darin gelebten Leidenschaft: „Ich verbinde die Eisbären mit Teamgeist und Zusammenhalt – Werte, die auch ich in meinem Unternehmen lebe und für die mir meine Kunden vertrauen. Ich freue mich, nun Teil dieser sportlichen Gemeinschaft zu sein und hoffentlich bald live in der Arena die Mannschaft anzufeuern.“

Eisbären-Geschäftsführer Christian Sommerer freut sich sehr über diese neue Partnerschaft: „Wir bedanken uns bei Christoph Wittmann herzlich für sein entgegengebrachtes Engagement und Vertrauen. Die aktuelle Zeit ist bestimmt keine leichte, auch für neue Sponsorings, jedoch ist sie eine ideale Grundlage, um zusammenzuwachsen und gemeinsam positiv nach vorne zu blicken.“

Wittmann Immobilien bietet kompetente Beratung rund um die Themen Investment, Verkauf und Vermietung von Immobilien und zeichnet sich durch individuelle und professionelle Beratung aus. Nähere Infos auf der Homepage unter [wittmann-immobilien.de](http://wittmann-immobilien.de)